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      Аннотация

    
        
          Тема данной выпускной квалификационной работы: «Проект административно-бытового центра в поселке в Московской области». Объем работы: 64 страницы. Проект содержит 11 таблиц и одно графическое приложение (Приложение А). В состав графического приложения входят 21 чертеж. Ключевые слова: благоустройство, энергоэффективный дом, дождевая канализация, дренаж, двухэтажный коттедж, мансарда, напольное водяное отопление, умный дом. Целью данной работы является разработка проекта административнобытового центра в составе поселка в Московской области. На первом этапе была запроектирована дорожная сеть для обеспечения связности между всеми функциональными зонами коттеджного поселка. Также производилась организация рельефа улично-дорожной сети, фрагмента жилой застройки и зоны рекреации с участком ОПСС для обеспечения естественного схода поверхностных вод. Для уменьшения объемов земляных работ улицы спроектированы по выраженным тальвегам и проектные отметки приравнивались исходным, по возможности. Следующим пунктом было обустройство поселка инженерной инфраструктурой: системой ливневой канализации для отвода дождевых вод с территории застройки, улиц и дренажом для осушения территории ОПСС. Для этого были произведены расчеты: расходов дождевых вод, гидравлический и систематического дренажа. Заключительным этапом работы была разработка энергоэффективного административно-бытового. В результате были подобраны материалы ограждающих конструкций зданий, был определен класс энергоэффективности. Так же дополнительно была рассмотрена технология использования системы «Умный дом» .
        

        
          The topic of this final qualification work: "Designing an administrative and household center in a village in the Moscow region". Volume of work: 64 pages. The project contains 11 tables and one graphical appendix (Appendix A). The graphics application includes 21 drawings. Keywords: landscaping, energy-efficient house, rain sewer, drainage, two-storey cottage, attic, underfloor water heating, smart home. The purpose of this work is to develop a project of an administrative and household center in a village in the Moscow region. At the first stage, a road network was designed to ensure connectivity between all the functional areas of the cottage settlement. Also, the organization of the relief of the street and road network, a fragment of residential development and a recreation area with a section of the OPSS was carried out to ensure the natural drainage of surface water. To reduce the volume of earthworks, the streets were designed according to pronounced and the design marks were equated to the original ones, if possible. The next step was to equip the village with an engineering infrastructure: a storm sewer system for removing rainwater from the territory of the development, streets and drainage for draining the territory of the OPSS. For this purpose, calculations were made: rainwater consumption, hydraulic and systematic drainage. The final stage of the work was the development of an energy-efficient administrative and household building. As a result, the materials of building enclosing structures were selected, and the energy efficiency class was determined. In addition, the technology of using the "Smart Home" system was also considered.
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